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Protokoll der Mitgliederversammlung am 05.03.2015 
 

TOP 1: Herr Koch begrüßt die Anwesenden um 19:45 Uhr. 

 

TOP 2: Es wird die Tagesordnung genehmigt. 

 

TOP 3: Vorstellung des WPU-Projektes „Gesunde Ernährung in Schule und Stadtteil“. 

Frau Westerhoff präsentiert zusammen mit Schülerinnen und Schülern das WPU-Projekt.  

Im „kleinen Restaurant“ wurden in der Vergangenheit anlässlich von Veranstaltungen bis zu 

150 Personen bewirtet. Dies ist eine enorme Leistung, da die 3-Gänge Menüs von den SuS in 

nur 4 Kochnischen zubereitet werden. Hauptziel ist es aber vor allem, dass die 

Teilnehmenden des Projektes gesunde Ernährung kennen lernen und Möglichkeiten 

aufgezeigt bekommen, schnell, aber trotzdem gesund und schmackhaft zu kochen. Und dies 

nicht nur für sich selber, sondern auch für die Familie oder Gäste zu Hause. Neben der reinen 

Zubereitung der Speisen und den Bedienen am Buffet, liegt das Augenmerk auch auf den 

Bereichen Hygiene, Arbeitssicherheit und Arbeitsplanung. Als der Kommunikationskreis 

Thomaskirche zu Gast in der GAZ war, haben sich die SuS nach getaner Arbeit zu den Gästen 

an die Tische gesetzt. Dies war für beide Seiten eine wertvolle Erfahrung, da der große 

Altersunterschied für interessanten Gesprächsstoff sorgte.  

Am Ende des laufenden Schuljahres wird es wieder ein sogenanntes „Promi-Dinner“ geben. 

Hierzu werden Förderer der Schule eingeladen. In der Vergangenheit war u.a. auch der 

Regierungspräsident Dr. Lübke zu Gast. Von der Vielfältigkeit des Finger-Foods konnten sich 

die Anwesenden an diesem Abend vor Beginn der Sitzung überzeugen.   

   

TOP 4: Bericht des Vorstandes und Aussprache. 

Frau Märten und Herr Koch berichten über die geförderten Projekte im vergangen Jahr.  

(siehe Liste „Fördermaßnahmen“) 

 

TOP 5: Bericht der Kassiererin Frau Märten und der Revisoren Herr Dr. Schröder und Herr 

Schales. Herr Dr. Schröder lobt die hervorragende Arbeit von Frau Märten, die die Kasse seit 

vielen Jahren führt. Herr Dr. Schröder möchte nicht wieder als Revisor zur Wahl antreten. In 

diesem Zusammenhang bedankt sich der Förderverein für seine jahrelange Unterstützung. 

Nach dem Bericht wird der Vorstand bei Enthaltung der Betroffenen einstimmig entlastet. 

 

TOP 6: Vorstandswahlen (stimmberechtigt sind 11 Mitglieder) 

6.1  Herr Adamczak wird einstimmig zum Wahlvorstand gewählt. 

6.2  Für den Vorsitz kandidiert Frau Scholhölter (in Abwesenheit, Einverständnis liegt vor). 

 Sie wird einstimmig gewählt. 

6.3  Für den stellv. Vorsitz kandidiert Herr Koch. 

 Er wird einstimmig gewählt. 

6.4  Als Kassiererin kandidiert Frau Märten. 



 Sie wird einstimmig gewählt. 

6.5  Als Schriftführer kandidiert Herr Heil 

 Er wird einstimmig gewählt. 

6.6  Für die Beisitzenden kandidieren Frau Höhmann und Frau Göbel. 

Sie werden jeweils einstimmig bei je einer Enthaltung gewählt.  

6.7  Wahl der Revisoren. 

Es kandidieren Herr Adamczak und Herr Schales (in Abwesenheit Einverständnis liegt 

vor).  

 Beide werden einstimmig gewählt. 

Alle Gewählten nehmen die Wahl an. 

 

TOP 7: Satzungsänderung § 1(2) und §2(1) – Beschlussfassung. 

Die Satzungsänderung (s. Anlage) wird einstimmig beschlossen. 

 

TOP 8: Verschiedenes: Herr Koch lädt zum Präsentationsnachmittag am Do. 26.03. von 15 

bis 18 Uhr ein. 

Der Förderverein wird am diesjährigen „Tag der Erde“ am 26.04.2015 teilnehmen, weil dieser 

in Oberzwehren stattfindet. Art um Umfang wird wie beim Adventmarkt sein. Der Vorstand 

ist bereits schon in den Planungen. 

    

 

Beginn: 19:45 Uhr 

Ende der Sitzung ist um 20:35 Uhr. 

 

Für das Protokoll: Norbert. Heil 


